mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Oktober 2024

Gailenberg | Instandsetzung der Schranken und Bitte um konsequente Schließung

Gemeinsam mit dem Verein Streuobstfreunde Mühlheim Hanau hat die Stadt Mühlheim das weitere Vorgehen zu den Schranken auf dem Gailenberg besprochen. Um Obstdiebstahl, Brandstiftung sowie "Autotourismus" von Spazierenden vorzubeugen, wurden dort die Schranken kürzlich instandgesetzt.

Folgende Regelung zur Schrankennutzung wurde vereinbart: Zunächst bleiben die Schranken unverschlossen und fungieren somit als Signal, dass die dahinterliegenden Wege nicht von Unbefugten befahren werden sollen. Im nächsten Schritt werden die Schranken mit einem Dreikantschloss versehen, zu dem Grundstückseigentümer sich einen Schlüssel besorgen können.

Die Streuobstfreunde Mühlheim Hanau e.V. und die Stadt Mühlheim beobachten, ob diese Barriere praktikabel ist und Wirkung zeigt. Falls nicht, wird nachgebessert.

Alle Grundstückseigentümer am Gailenberg werden gebeten, die Schranken konsequent nach der Durchfahrt zu schließen und den Erfolg der Maßnahme damit zu unterstützen.